

Cuba appelle au respect de la voix du peuple contre le blocus à l'ONU



La Havane, 2 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé aujourd'hui par l'intermédiaire de son compte X à respecter la voix du peuple qui a plaidé à l'Assemblée générale des Nations Unies pour la fin du blocus imposé par les États-Unis à l'île.

Le monde s'est exprimé avec des mots exaltants et fermes, pour reconnaître le travail de solidarité et de justice sociale de Cuba et pour condamner le blocus génocidaire imposé par les États-Unis, a déclaré le président sur le réseau social.

M. Díaz-Canel a indiqué que les États membres de l'ONU voteront ce jeudi sur la résolution demandant la fin du siège économique, commercial et financier imposé au pays caribéen.

Le projet estime que les dommages causés par la politique américaine entre le 1er mars 2022 et le 28 février 2023 sont de l'ordre de quatre milliards 867 millions de dollars.

Au total, le préjudice économique à prix courants s'élève à 159 84,3 milliards de dollars, et à plus de 1 337 337 milliards de dollars, compte tenu du comportement du dollar par rapport à la valeur de l'or sur le marché international.

Les effets de l'ensemble des mesures dépassent 405 millions de dollars par mois, ce qui équivaut à un million de dollars toutes les deux heures.

Depuis 1992, la communauté internationale a ratifié le rejet de cette politique, qui a été renforcée à des niveaux sans précédent pendant l'impact de Covid-19 dans le but précis d'étrangler l'économie du pays afin de provoquer un changement de régime.

En 2022, la résolution présentée par Cuba a été approuvée par 185 voix pour et deux contre (États-Unis et Israël) (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338236-cuba-appelle-au-respect-de-la-voix-du-peuple-contre-le-blocus-a-lonu>



Radio Habana Cuba